

Jahresbericht des Präsidenten 2023

31.10.2022 - 31.12.2023

Sehr geehrte Vereinsmitglieder

Die letztjährige Generalversammlung konnten wir am 31.03.23 in Mörel durchführen. Es wurden Daniel Kreuzer und Renato Mangisch als Vertreter der Gemeinden Bettmeralp und Riederalp in den Vorstand gewählt.

Die Nachfolge des Präsidiums hatte ad Interim der Vizepräsident Frank Wenger übernommen.

Der Vorstand hat sich anlässlich der vorbereitenden Sitzung zur GV darauf geeinigt, Frank Wenger als neuen Präsidenten vorzuschlagen.

Im Vereinsjahr 2023 hat sich der Vorstand 8-mal zu einer Vorstandssitzung getroffen.

Der Verein ist mit den Verschiedenen Kommissionen wie FEWO, Hotellerie, Gewerbe, Vereine, Jugend und Gemeinde breit aufgestellt.

Anlässlich der Sitzungen wurden vor allem Themen wie neue Lösungen betreffend Veranstaltungskalender, Umfrage Öffnungszeiten im Gastgewerbe, Veranstaltungen als Mehrwert für Mitglieder und die verschiedenen Inputs der Vereinsmitglieder diskutiert.

Hieraus hat der Vorstand verschiedenen Massnahmen beschlossen;

Bezüglich Veranstaltungskalender wird nächsten eine Lösung in Zusammenarbeit mit der AA und den Gemeinden zur Verfügung stehen.

Ebenfalls wurde eine Umfrage betreffend Öffnungszeiten Frühjahr und Herbst an die Gastrobetriebe in der AA verschickt. Hier möchten wir nicht nur wissen, ob geöffnet ist oder nicht, es interessiert auch weshalb nicht oder unter welchen Umständen doch..., wir sind gespannt über die Auswertung und den Rücklauf der Umfrage.

Als Mehrwert für die Vereinsmitglieder haben wir dieses Jahr mehrere Schulungen für Social-Media-Marketing organisiert.

Allgemeine von Vereinsmitgliedern eingebrachte Themen diskutieren wir anlässlich unserer Vorstandssitzungen ebenfalls gerne und ausgiebig.

Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden und freuen uns über Inputs aus euren Reihen, damit wir aktiv an unserem Tourismus arbeiten können.

Für diese Zeit und die Arbeit in den jeweiligen Sitzungen danke ich dem Vorstand.

Ich bedanke mich auch für die Unterstützung und Zusammenarbeit bei den Mitarbeitern der Aletsch Arena AG und dem Verwaltungsrat.

Herzlichen Dank auch den Gemeinden für das Vertrauen und allen aktiven Mitgliedern für die wertvolle Arbeit.



Wenger Frank, Präsident